



Russell M. Nelson

Le miracle de la prière

e Sauveur nous a appris comment prier : nous prions notre Père céleste au nom de Jésus-Christ. Nous terminons nos prières en disant : « Au nom de Jésus-Christ. Amen. » Nous disons aussi « amen » quand nous entendons quelqu'un d'autre prier. Cela signifie : « C'est aussi ma prière. »

Joseph Smith, le prophète, nous a donné un exemple à suivre pour poser des questions : il a posé ses questions directement à notre Père céleste, et notre Père céleste a répondu.

Quel miracle! Nous pouvons tous prier notre Père céleste et obtenir des réponses.

Trouve un endroit tranquille où aller. Ouvre ton cœur à notre Père céleste. Adresse-toi à lui pour recevoir des réponses et du réconfort. Prie au sujet de ce qui t'inquiète, de ce qui te fait peur et de ce que ton cœur désire. Et ensuite, écoute! Note les pensées qui te viennent à l'esprit.

En répétant ce processus, tu progresseras et apprendras à recevoir la **révélation**.

Adapté de « Le doux pouvoir de la prière », Le Liahona, mai 2003, p. 7-9 et « Révélation pour l'Église, révélation pour notre vie », Le Liahona, mai 2018, p. 93-96.

